

[Transcript] Les Histoires des Prophètes / 22. Zacharie

De longues années après la mort de Salomon,
Jérusalem était dirigé par des dynasties étrangères.
N'ayant plus de prophètes,
les fils d'Israël implorèrent Dieu de leur envoyer un.
Dieu leur envoya alors le prophète Zachari.
Zachari était un prophète issu des fils d'Israël.
Sa lignée remonte au prophète Salomon.
Il écrivait des exemplaires de la Torah au temple de Jérusalem
et était chargé des sacrifices.
Sa vie était dominée par la loi de Moïse,
qui était la religion qu'il propagia.
Il était menuisier et gagnait sa vie de ses propres mains.
Zachari épousa Élisabeth,
qui était issu de la lignée de Salomon,
mais qui était malheureusement stérile.
Élisabeth était la sœur de Anna,
la femme d'un homme qui s'appelait Imran.
Anna, la femme d'Imran,
voulut un enfant et fit la promesse suivante à Dieu.
Seigneur, si tu m'accords dans l'enfant,
je le consacrerai au service du temple.
Anna tomba alors enceinte.
Quelques temps plus tard,
elle donna naissance à une fille qu'elle nomma Marie.
Elle dit alors...
Seigneur, voilà que j'ai accouché d'une fille.
Je les nommais Marie et je la place ainsi que sa descendance
sous ta protection contre le diable, le banni.
Jusqu'alors, seuls les garçons étaient consacrés au temple.
Cette acte était considérée comme hautement méritoire.
Le serment de Anna allait alors changer les choses.
Anna allait présenter sa fille Marie au prêtre du temple.
Ses derniers se disputèrent la garde.
Zachari, qui était leur prophète,
avait voulu jouir de cette faveur
dans la mesure où son épouse était la tante de Marie.
Mais il refusait et lui demandait
de participer avec eux à un tirage au sort.
Le destin joua alors en sa faveur.
Il gagna l'honneur de prendre Marie sous sa garde.
Telle fut la volonté de Dieu.
Zachari avait réservé à Marie un endroit retiré au sein du temple
où elle pouvait accéder.
Elle se retirait dans ce lieu pour prier et adorer Dieu.

[Transcript] Les Histoires des Prophètes / 22. Zacharie

Le matin, elle s'occupait de l'entretien du temple
et passait la nuit en adoration.
Marie devint ainsi un exemple de piété et de dévotion parmi les enfants d'Israël.
Elle était aussi célèbre pour son charisme et ses nobles qualités.
Lorsque Zachari entra chez elle,
dans l'endroit où elle se retirait pour adorer Dieu,
il trouvait auprès d'elle de la nourriture hors saison.
Des fruits d'été en hiver et vice-versa.
D'où tient-tu cela?
Cela vient de Dieu?
C'est à ce moment-là que Zachari voulait avoir un enfant de sa propre chair,
malgré son âge avancé.
Il demanda alors à Dieu,
ô toi qui donne à Marie des fruits hors saison.
Donne-moi un fils, même si je ne suis pas en âge d'en avoir.
Mes eaux me supportent avec peine et ma tête blanchie.
Jamais, mon Seigneur, je n'ai connu la déception en te priant.
Voici que je redoute ce que feront mes proches après ma mort,
car ma femme est stérile.
Seigneur,
accorde-moi venant de toi une bonne descendance.
Tu es en vérité celui qui exauste la prière.
Les anges vinrent trouver Zachari.
Ô Zachari,
Dieu t'annonce la bonne nouvelle d'un garçon.
Son nom est Jean.
Non que nous n'avons attribué à personne avant lui.
Il déclarera véridique un verbe venu de Dieu,
un Seigneur, un chaste,
un prophète parmi les justes.
Manoncez-vous cette bonne nouvelle alors que la vieillesse matin?
Que veut dire cette annonce?
Il en sera ainsi.
Comme l'a décrété ton Seigneur,
cela amèf facile.
Je t'ai créé auparavant alors que tu n'étais rien.
Mon Seigneur, donne-moi un signe.
Ton signe,
c'est que durant trois jours entiers.
Tu ne parleras pas aux hommes.
Le signe qui permit à Zachari de constater que son invocation avait été exaucée
fut son incapacité à s'exprimer pendant trois jours,
ne communiquant que par les gestes et sa constance à invoquer Dieu.